



12/2 おおきな声で届ける「火の用心」！

あひる保育園幼年消防クラブが「歳末防火呼びかけ」を行いました。園児たちは、拍子木を鳴らしながら「火事はちょっとした油断から」「出る前 寝る前 火の元点検」と元気よく大きな声で一生懸命呼びかけていました。



12/19 木の雪だるまを作ろう！

大阪産の木の端材を使って雪だるまを作るワークショップがリサイクルセンターで開催され、22人の子どもが参加しました。子どもたちは、森林保全の大切さを学んだ後、木の雪だるま作りを楽しみました。



12/6 山本球場でプロと貴重な経験！

冬晴れの中、「こども野球教室～オリックス・バファローズOB選手が教える～」が山本球場で開催され、小学生74人が参加しました。選手が身ぶり手ぶり丁寧に指導し、参加者は元気いっぱいに練習していました。



12/25 花と緑で新年を迎える準備

緑化園芸教室「お正月の寄せ植え」が公園管理事務所で開かれました。参加者はハボタンやシクラメンなど11の花材と1本の根引き松を使って、それぞれ思い思いの配置で新年を迎える華やかな寄せ植えを作り上げました。

さまざまなメディアで
情報発信中！



カタログ ポケット
Catalog Pocket
「やお市政だより」が
いつでもどこでも読める！



八尾市公式
LINE
アカウント



八尾市公式
X



八尾市公式
Facebook



八尾市公式
YouTube
チャンネル



生活応援アプリ
「やおっぷ」